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Un gruppo di studenti ha esposto a Romoli e Obizzi vari problemi sul tappeto

«Ampliare le convenzioni
fra ristoranti e università»

Almeno il novanta per cento dei locali del centro dovrebbe
essereconvenzionatoconleUniversità,inmodotaledapermet-
tere agli studenti di mangiare senza sborsare cifre astronomi-
che. Il problema dei pasti per i ragazzi che frequentano i corsi
in città, ma anche la questione degli affitti, la necessità di un
card con sconti e promozioni e le varie facilitazioni da attivare
sonostatialcentrodiunincontroinmunicipioconirappresen-
tanti degli universitari.

Un gruppo di studenti dell’università di Gorizia in
una foto d’archivio. È stato avviato un proficuo filo
diretto con le istituzioni

Chiara Celant, Roberto Sil-
va,FedericoFilippuzzi, Vale-
rio Sorbello e Andrea Rosso
hanno prima di tutto ringra-
ziato il sindaco Romoli per
l’occasionediesporrelevarie
problematichecheglistuden-
tisitrovanoadaffrontareaGo-
rizia, alcune comuni alle due
Università.

All’incontro era presente
anche il delegato del sindaco
perl’Università,DarioObizzi,
chehaascoltatolesegnalazio-
ni e ha assicurato che farà il
possibileperdareunrisposta
alle varie esigenze. Tra gli ar-
gomenti discussi c’è stata an-
chelaristorazione,siaperciò
che riguarda gli orari della
mensa attivata al Lenassi sia
in merito alle convenzioni
con pizzerie e ristoranti citta-
dini. Ilprimocittadinohaevi-
denziato la necessità di ricer-
care soluzioni adeguate, am-
pliando abbondantemente
l’elenco dei locali convenzio-
nati,chedovrebberoessereal-
meno il 90 per cento di quelli
presentiincentrocittà.Romo-
lihaquindiincaricatoilconsi-
gliereObizzidiattivarsi,coin-
volgendo anche l’Erdisu. Il

sindaco ha poi ribadito quan-
toaffermato aproposito della
tessera per vantaggi e promo-
zioni: «La card universitaria
per gli studenti, contenente
una serie di vantaggi sia com-
merciali sia in termini di ser-
vizi, dovrà essere consegnata
automaticamente all’atto del-
l’iscrizione ai corsi. Mi sono
impegnato personalmente
per portare a Gorizia il corso
diArchitettura,maallacresci-
ta dell’offerta formativa si de-
ve accompagnare quella di
servizi adeguati. Il Comune
non soltanto offre la massima
disponibilità, ma intende an-
cheintervenire, dove possibi-
leesenecessario,ancheoltre
le sue competenze. Vogliamo
che gli studenti si trovino be-
neincittà,così dopola laurea
qualcuno potrebbe trovare
qui anche uno sbocco profes-
sionale».Atalpropositoilsin-
daco ha sottolineato l’impor-
tanza del coinvolgimento dei
giovani nei progetti di svilup-
podellacittà,inquantoingra-
do di portare energie fresche
nel confronto.

Francesca Santoro
© RIPRODUZIONE RISERVATA

Quotidiano

1/1


